

28.11.2019

---

## Advent im Pflegeheim der Stadt Stockerau

Der Bäuerinnenchor Stockerau eröffnet den Advent im Pflegeheim der Stadt Stockerau



Advent im Pflegeheim © Gerlinde Kronberger

### Adventzeit im Pflegeheim der Stadt Stockerau

Am Donnerstag, den 28.11.2019 eröffnete der Bäuerinnen Chor Stockerau unter der Leitung von Liselotte Kiermayer, wieder die Adventzeit im Pflegeheim der Stadt Stockerau.

Der Chor gab ein tolles Programm zum Besten.

Es wurden auch bekannte Weihnachtslieder mit den Pflegeheim- Bewohnern-innen und Betreuer-innen angestimmt, die ganz herzlich mitgesungen haben, zwischendurch wurden auch einige Gedichte vorgetragen.

Die Bewohner-innen haben sich auch viel Mühe gemacht und einen Weihnachtsmarkt aufgebaut, wo sie viele tolle selbstgebastelte Sachen ausgestellt hatten.